

令和3年3学期 修了式のあいさつ（本校）

皆さん、おはようございます。

今日で3学期が終了します。

今年度は、4月からずっとコロナウィルス感染症におおきく影響を受けた年でした。

4月から5月まで休校となって、6月からようやく学校が始まりました。

校外学習や運動会、文化祭などたくさんの行事がなくなりました。

いつもと違った、1年間になってしまいました。

でも、誰一人感染せずに元気に学校生活ができたことが、何よりうれしことです。

明日が春休みになります。

しばらく学校はお休みになりますが、健康に気を付けて、新しい学年が迎えられるように準備をしてください。

4月からは、皆さんは1つ上の学年になります。新たに中学部に進む人もいます。高等部へ進む人もいます。

そして、新入生が入ってきます。

4月は新しい出会いがいっぱいあります。また環境も変化します。

少し不安な事もあるかもしれません、また、みんなで楽しい学校生活を送りましょう。

最後に、まだまだコロナには気を付けなければなりません。

春休み中は、しっかりと手を洗い、感染しないように気を付けて生活をしてください。

では4月にまた元気に学校に来てください。

これで校長先生の話を終わります。